

Well met!



発行元 ふれあいハート 2019.12

1年を振り返って



今年もあと少しで終わりますが、皆さんはどのような1年となりましたか？今回は各事業所から保護者さん、利用者さん、スタッフに1年を振り返っていただきましたので、ご紹介します。

るる

入学からるる一筋で、るるの感じが合う様で大きな問題なく過ごせています。ただ今年は夏休み後から、妹の頭を軽くはたいて逃げ、離れた所で名前を呼びニヤニヤ、怒った妹を見て更に笑い、無反応なら再度する。るるでも同じ様な事をしており、申し訳なく思うと同時に、他人に興味・感情が芽生え沢山アプローチ出来る様になった事に感動しました。現在は飽きた様で落ち着いています。そんな息子ですが、来年もよろしく願います。(保護者 杉本晴香)

第2

学校やふれあいハートの1年間の振り返りをします。学校では友達とお喋りしたり遊んだりしてとても楽しかったです。ふれあいは色んな活動があつて運動やクッキング、工作、お誕生日会、ゲーム、外出など皆で楽しく過ごしました。ふれあいの皆とはお喋りしたり遊んだりして、とても仲良しです。笑ったり面白いことをして、変顔やつっこみを皆でしたりして、皆を笑顔にしていきたいです。とても幸せです。(ミルクキャンディー)



ヒーローズ

今年は成長した1年でした。いろんな人がヒーローズに入って来て、作業所内がすごくにぎやかになりました。焼き肉を食べに行ったり、フランス料理を食べに行ったり、仕事だけでなくレクリエーション的な事もあり、作業所の利用者さんや職員さんと仲良くなりました。僕自身、福祉に興味をもち仕事に向けていい体験が出来ました。ヒーローズに入りすごくいい体験をしました。これからどうかよろしく願います。(利用者 辻田泰之)



第3

ふれあいは5年お世話になっています。学校ではコミュニケーションが難しく、遊ぶ約束もできず悲観的でしたが、ここで沢山の友達と出会えた事が心の支えとなり、充実した日々を送っています。友達と行く外出活動は楽しみで、今年も色んな所に行かせてもらい喜んでます。親も、子どもの成長を共感・理解してくれる職員さんの存在は有難いです。将来ふれあいを卒業しても友達と繋がりがつつ、心豊かな人生を送ることを願っています。(保護者Mの父)

くくあ

2019年は、忘れられない人との別離と、そしてこれから長く共に歩いていこう仲間との出会いの多い1年でした。どの体験も、私に強さと優しさくれたように思います。くくあのお友だちや保護者の皆様との新しい出会いも多くありました。どんどん賑やかになる、くくあ。今から来年が楽しみです。子どもたちのぐんぐん伸びる成長の力を支え、その先の未来を広く長く見据えることのできるくくあを目指し、さらにパワーアップしていきたいと思います。(職員 新井)

活動報告

放課後等デイサービス

とろろ



11月はお二人の利用者さんが誕生日を迎えました。〇〇さん

何日のお生まれですか？の問いかけに「〇〇です。」と晴れやかな表情で答えてくださいました。何か思いはございますか？「う～ん、これからも頑張ります。」と謙虚な答えが返ってきます。他の方に何かメッセージは？と尋ねますと「これからも頑張ってください」と返ってきます。ふと、目をやるとプレゼントに貰ったお菓子をむしゃむしゃと召し上がっており、思わず慌てるスタッフの姿もありました。みんなでお二人を囲み、「おめでとございます！！」とシュークリームでお祝いしました。(西田)



33

33

るにとっては三回目の外食活動です。今回は「ステーキ宮」に行きました。当日、キャンセルのお友だちも出て少人数になりましたが、みんなでワイワイたのしいお食事会になりました。オーダーをし食事に来るまでジュースやスーパバーを楽しみました。食事中は熱々のハンバーグやお肉をペロリと食べ、最後はまたジュースでめました。味見ごっこもしながら「次来たときはこれ食べる～」などの声もあがり、また、次回も「宮」を企画しようかな…楽しいお食事会でした。(竹上)



放課後等デイサービス

第2ふあひハート

丹波自然公園へ行ってきました。この日はいいお天気で暖か

く外遊びには最適な気候でした。まず、お弁当をみんなで食べました。お弁当の中身が気になるようでキョロキョロ。子どもたち同士で会話を楽しみながら食べていました。お腹いっぱいになった後は、アスレチック遊びです。色々な種類がありどんどん挑戦していきます。次にローラー滑り



台がある場所に変更し、そこでも元気よく遊んでいました。滑っては並び何回ローテーションしていたのでしょう。沢山遊べて子どもたちは大満足な様子でした。広い空間を全速力で走り、のびのびと過ごせた日になりました。(北井)

放課後等デイサービス

第33ふあひハート

電車に乗って梅小路公園へお出掛けしました。この外出で

は1つの集団としてまとまって行動すること、自分で切符を買うことをみんなの目標にしました。どの子もきちんと順番やペースを守って移動することができ、電車では遊び疲れていても席があくまできちんと立って待ちました。子どもたちのしっかりとした姿がとっても素敵でした。行きの切符購入で手順を覚え、帰りは自分で買うことができた子もいました。公園ではケガや他の人に迷惑をかけないように気をつけたり、年上の子が年下の子の面倒を見たりと、みんなのいい所にたくさん出会えた、楽しい活動になりました。(薦田)



た子もいました。公園ではケガや他の人に迷惑をかけないように気をつけたり、年上の子が年下の子の面倒を見たりと、みんなのいい所にたくさん出会えた、楽しい活動になりました。(薦田)

ブログをチェック！

ふれあいハートのホームページでは、毎週、ブログ記事をアップしています。それぞれの事業所の取り組みや、アシストと職員の願い、想いを盛り込んでいます。

アクセスには、URL(<http://assistnpo.org/wp-admin>)の入力が不要なQRコードが便利です。



くくあ

年中クラスに新しく通いはじめたお友だちは、太鼓名人！みんな

が楽しくなるような気持ちの良いリズムを刻みます。そこで、11月の主に年中と年長のクラスで、楽器演奏遊びを行いました。「森の音楽家」の歌に合わせて、「鈴」「ハンドベル」「叩く楽器」の3種類を使い分けて歌いながら演奏します。楽しい遊びの中でも、次に楽器をもちかえるタイミングは…と考えながら、すばやく持ちかえ、そしてリズムもキープする。先読みの力、両手の協調、正確なリズム運動の繰り返し、2つのことを同時に行うこと、と一度にたくさん力を発揮できました。(新井)



<編集後記> 10月以降、私の周りでは「あっ」という間にキャッシュレス化が進んでいます。還元ポイントのお得感、レジの時短、お財布の中の小銭の減少、と使えば使うほどにその楽ちんさにはまっていく私です。(自己管理には気をつけなければ…)お財布携帯の普及率が世界的に低いと言われている日本で、2020年のオリンピック開催までいかにキャッシュレス化が進むものだろうかと、まるで他人事だった習慣も、知ってみれば使いやすく、始めてみればうまく馴染むものですね。年末年始のお買い物も楽しみです。(新井)